

Les médaillés des jeux paralympiques ont-ils un nom ?

Publication : lundi 10 septembre 2012 15:16

Il paraît que les jeux paralympiques de Londres ont tenu plus de place dans les médias que ceux de Pékin. Je veux bien le croire. Mais il y a encore une grande marge de progression. C'est ainsi que j'ai pu constater que sur une grande chaîne de radio publique, ce lundi 10 septembre à 7 heures, après la clôture, j'ai entendu 6 noms prononcés pour 45 médailles...). J'ai trouvé que cela témoignait d'un scandaleux mépris. Voilà des athlètes qui, au prix de longues années d'efforts, d'entraînement et d'abnégation se sont hissés au plus haut niveau mondial. On veut bien comptabiliser leurs médailles. Mais on n'entendra ni leur nom, ni leur prénom, comme s'ils étaient voués à l'anonymat et à l'oubli. Il faut vraiment que cela change !

Jean-Pierre Sueur

>> [Voir la liste complète des athlètes français qui ont obtenu une médaille aux jeux paralympiques de Londres](#)

.